

L'été
chez
nous

Bouger

Ballon d'Alsace: grimper dans les arbres et dévaler les pentes

Le parc Ballon d'Alsace Aventure est ouvert tout l'été de 10 h à 19 h et propose ses activités habituelles : bulle géante, tyrolienne, VTT... Les plus intrépides pourront tenter un nouveau parcours d'accrobranche, de niveau de difficulté « super noir ».

S'ennuyer au Ballon d'Alsace ? Jamais. Sur la route vers le sommet, près du domaine skiable, touristes comme habitués viennent profiter des activités du parc Ballon d'Alsace Aventure.

Un nouveau parcours d'accrobranche

Jonathan Tabey, gérant du parc aventure, assure que l'accrobranche attire de plus en plus de familles et d'étudiants : « C'est l'activité qui draine le plus de clients, on est à 14 000 l'année dernière. »

En cas de fortes chaleurs, il est en effet tentant de passer une après-midi à l'ombre des arbres. Les parcours accessibles ne sont pas les mêmes selon l'âge. « Il y a les parcours panda, à partir de 3 ans. À cet âge, on

estime que les enfants ont les aptitudes pour les faire au niveau psychomotricité », décrit-il. Les enfants jusqu'à 1,30 m peuvent profiter de trois parcours et deux tyroliennes. « On va prochainement faire un parcours pour les plus petits, en accès libre, inclus dans l'offre panda », souligne le gérant du site. Sa construction est prévue pour cet été, au plus tard en automne.

Pour les plus grands, le terrain de jeu s'élargit : neuf parcours de difficultés différentes. Et le plus difficile n'est autre que le petit nouveau : un parcours « super noir », pour ceux qui aiment tester leurs limites.

Deux attractions à sensations fortes

Outre l'accrobranche, les amateurs de sensations fortes seront ravis de découvrir la tyrolienne motorisée. On s'assoit dans un siège de parapente, et c'est parti pour 900 mètres aller-retour. « On a une vue sur toute la vallée alsacienne », atteste Jonathan Tabey. Associez à cela l'acro-bulle, une boule géante dans lequel vous êtes attaché pour dévaler la colline –



Jonathan Tabey, gérant du parc, loue notamment des VTT et trottinettes électriques pour partir à la découverte du Ballon d'Alsace. Photo Élodie Niclass

non sans croiser quelques arbres sur votre chemin – et vous avez votre quota de sensations pour la journée.

Pour découvrir le Ballon d'Alsace autrement, il est également possible de louer des VTT ou trottinettes électriques. « On fournit un GPS et on a des

itinéraires déjà prédéfinis qu'on a tracés nous-mêmes », détaille le gérant. Le parc Ballon d'Alsace Aventure est accessible pendant une plage horaire élargie, dès 10 h et jusqu'à 19 h. Il est possible de se restaurer sur place.

● **Élodie Niclass**

Parc aventure au Ballon d'Alsace. Plaine de la Gentiane, route du Ballon d'Alsace, 68290 Sewen. Accrobranche dès 3 ans. Tyrolienne motorisée accessible aux personnes à mobilité réduite. VTT et trottinettes électriques en location avec GPS. Acro-bulle pour deux personnes.